

挨拶

校長 内田 健二

令和7年度となり開校7年目を迎える春日部南中学校。この4月より校長を務めます内田です。重責を感じながらも光栄に感じております。これまでの成長に磨きをかけて飛躍できる年にしたいと決意を新たにしております。どうぞよろしくお願いいたします。

今年度は、生徒数426名、教職員39名でスタートしました。緑豊かで美しい季節の花が咲く落ち着いた環境の中で、生徒は伸び伸びと学校生活を送っています。

本校の学校教育目標は、生徒や保護者の願いや小中連携の観点を踏まえ、【「夢に向かって未来を拓く」～自立・共生・貢献～】としています。その願いに応えるために、私たち教職員は目指す学校像を「○活力ある学校 ○秩序ある学校 ○潤いのある学校」として一丸となって推進して参ります。さらに、目指す生徒像を「自ら学び考える生徒 素直で心豊かな生徒 心身ともに逞しい生徒」とします。また、目指す教師像を、○「よさ」や「とりえ」に気づかせ、「らしさ」を支え続ける教師、○意欲を引き出し、心に火をつける教師、○一人一人に寄り添える教師として、全職員の力を結集し、創意ある教育活動に取り組んで参ります。

そのためには学校と家庭・地域の連携が必要不可欠です。学校が楽しく安心・安全で、充実した教育活動が継続していくよう、本校教育活動に対しましてご理解ご協力くださいますようお願い申し上げます。

